
      

 

 

 

 
   

 

◇児童集会 4年生発表 
2月 5日（水）国語で学習した、同じ

言葉でも、色々な使い方があり、意味が

違うことを、文例を挙げて発表しまし

た。（例えば、「みる」①マンガをみる

②あじをみる③めんどうをみる。「ひく」

①かぜをひく②つなをひく③ピアノを

ひく。）また、自分たちが作った詩を発

表しました。 

慣用句（味噌をつける、はらを決め

る、鼻息が荒いなど）の意味を描いた絵

を使って説明していました。 

大きな声で、落ち着いて発表してい

ました。 

 

◇4 年生 高齢者疑似体験 
 ２月 5日（水）午後、但東福祉協議会から 4

名の方に来ていただき、高齢者疑似体験を実施し

ました。 

高齢の方が、必要とされる道具はどんな物があ

るかを考えて、出し合いました。そして、高齢者

になったらどの様な感じなのか体験しました。 

目には少し色のついた視野が狭くなるゴーグ

ル、手には軍手、手首・足首に重りをつ

け、膝・肩を少し引っ張り腰が曲がる状

況を作りました。思うように動けない、

字がよく見えない、本のページがめくり

にくいなど、苦労していました。また、

高い所は腰が曲がっていて届かないなど、高齢者になれば色々と出来

にくいことがあることを実感したようでした。「おじいちゃんやおば

あちゃんに優しくする。できるだけ、助けてあげたい。」などの感想

を書いていました。 

 

◇今年度最後の授業参観のご案内 
2月 15日（土）に案内していますように参観日を実施します。学習した内容を少しでも

保護者の方に理解していただけるように子どもたちが発信していきます。多くの保護者の方

のご来校をお待ちしています。 

 

令和元年度 豊岡市立資母小学校 学校だより 

               資 母 っ 子 ２０号 R2.２.７ 

校訓『 強く 正しく 美しく 』  

校是『 ほんものはつづく つづけるとほんものになる 』 
学校教育目標『 いのち輝く ほんもののひとづくり 』 

 

 

本を読もうとし

ています。字が

見にくいし、ペ

ージがめくりに

くい。 

慣用句の説明、「はらを決める」 

決心する。覚悟を決めるということです。 



◇運動健康ポイントご協力ありがとうございました 
本年度、PTA総会でスマホアプリ「とよおか歩子」の参加を呼び掛けていただき、41名

8,462円の寄付が集まりました。また、これまでのポイントシートの取組も 11名 13,145

円の寄付をしていただきました。卒業式・入学式等の花代や環境整備に使用させていただき

ます。ありがとうございました。 

今後も健康増進と学校支援のため、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

◆保護者アンケート結果 （保護者アンケートありがとうございました） 

A－そう思う B－どちらかといえばそう思う C－あまりそう思わない D－そう思わない 

            

おうちでのお子さんの様子について A B C D 

1 楽しく学校に通っている。 22 18 1 0 

2 
時間を決めて宿題や自主学習に取り組んでいる。 
※およその目安の時間 低学年 15-30分 中学年 45-60分 高学年 75-90分 

8 19 12 2 

3 進んで運動に取り組んでいる。 11 13 15 2 

4 日常的に読書に親しんでいる。 3 11 18 9 

5 進んであいさつをしている。 7 23 11 0 

6 朝食はしっかり食べている。 32 7 2 0 

7 決められた時間に寝ている。 ※低学年９時・中学年９時３０分・高学年１０時頃 16 20 4 1 

8 学校の準備を、前日に自分でしている。 20 16 3 2 

9 家庭で家族の役割を果たしている。 7 25 8 1 

10 インターネットやゲームをする時は、時間を決めてしている。 13 15 10 3 
      

学校の取組について A B C D 

1 学校の教育方針や行事などについて知っている。 15 23 3 0 

2 学校や学年の情報（お知らせ等）を便りで保護者に知らせている。 21 18 1 1 

3 学校は、学習の場として子どもたちが活動しやすい環境が整っている。 14 27 0 0 

4 学校は、生活の場として安全で美しく整っている。 10 31 0 0 

5 先生は、わかりやすい授業やきめ細かな指導に努めている。 10 27 4 0 

6 先生は、子どもたちの気持ちを理解しようとしている。 16 24 1 0 

7 学校や先生は、質問や要望に適切に対応している。 18 23 0 0 

                         （数字は人数です）  

昨年度と比較すると、寝る時間・インターネットやゲームの時間を決めていると答えられた方が増

加しています。子どもの健康を考えて意識していただいていると感じました。学校の授業につきまし

ては、食育の研究大会があり、参観していただく日が昨年よりも少なくなりました。参加日を適切に

設定しようと考えています。その他、多くのご意見をいただきました。改善が必要なことにつきまし

ては、来年度に向けて検討をしていきます。 

 


